



Communiqué aux médias

Paris, le 21 mai 2019

Calice Becker reçoit la prestigieuse médaille française de Chevalier de l'ordre des Arts et des Lettres

Givaudan est fière d'annoncer que Calice Becker, vice-présidente parfumeur et directrice de l'École de parfumerie de Givaudan, a eu le grand honneur de recevoir la médaille de Chevalier de l'ordre des Arts et des Lettres pour son importante contribution aux arts par la parfumerie. Cette prestigieuse distinction a été remise hier à Paris par Sylviane Tarsot-Gillery, Directrice générale de la création artistique du ministère français de la Culture.

Calice est un parfumeur d'une grande renommée, très souvent récompensée, qui a créé certains des parfums contemporains les plus reconnaissables au monde. Cheffe de file d'exception au sein de la communauté mondiale de la parfumerie en tant que Présidente de la Société Internationale des Parfumeurs-Créateurs, elle conseille en outre avec dévouement les jeunes talents en herbe. Avec cette récompense, elle rejoint le cercle fermé des parfumeurs à avoir obtenu ce prix du ministère français de la Culture.

En 1985, Calice a commencé sa formation en parfumerie chez Roure, à Grasse, qui l'a ensuite amenée à intégrer Givaudan, où elle a mis sa passion de parfumeur au service de la Société pendant près de 40 ans. Elle a été nommée au poste éminent de Directrice de l'École de parfumerie de Givaudan en 2017, où elle dirige la formation et le développement des futurs créateurs en parfumerie. Elle partage avec enthousiasme ses connaissances de la création, l'associant à une quête constante pour améliorer le processus créatif.

Le succès créatif de Calice est unique en termes d'ampleur aux Etats-Unis et en Europe, où ses parfums ont marqué des époques et défini des marques. Ses créations incluent des classiques internationaux tels que Monsieur Balmain de Balmain, Tommy Girl de Tommy Hilfiger, J'adore de Dior, Ambre Eccentrico d'Armani Privé, Dylan Blue de Versace et certains parfums de By Kilian.

Calice Becker, vice-présidente parfumeur et directrice de l'École de parfumerie de Givaudan, a déclaré : « Je suis vraiment flattée de l'honneur que me fait le ministère français de la Culture. Je me sens privilégiée de rejoindre le petit groupe de parfumeurs qui ont obtenu cette reconnaissance, qui célèbre aujourd'hui l'héritage de la parfumerie. »

Maurizio Volpi, Président de la Division Parfums de Givaudan : « La passion de Calice pour la création de parfums et son dévouement à la formation des jeunes parfumeurs sont une source d'inspiration pour nous tous chez Givaudan. Ce prix honorifique célèbre sa remarquable carrière dans le domaine de la parfumerie et son leadership dans l'industrie. Nous la félicitons pour cette superbe réussite, parfaitement méritée. »

C'est la deuxième fois qu'un parfumeur de Givaudan reçoit cette distinction, après Daniela Andrier, vice-présidente parfumeur, qui s'est vu accorder le même honneur en 2012.





Paris, le 21 mai 2019

À propos de Givaudan

Givaudan est le leader mondial en création de parfums et d'arômes. La société travaille en étroite collaboration avec ses partenaires des industries agro-alimentaire, des boissons, des biens de consommation et de la parfumerie pour créer des senteurs et saveurs uniques qui sauront enrichir et inspirer la vie quotidienne des consommateurs du monde entier. Par sa passion pour approfondir ses connaissances des goûts et préférences de ses consommateurs locaux et un esprit d'innovation permanent, Givaudan est à la pointe de l'innovation et de la création de parfums et arômes capables d'« éveiller les sens » de chacun. En 2018, le Groupe, qui a son siège principal en Suisse et emploie près de 13 600 personnes sur plus de 145 sites, a réalisé un chiffre d'affaires de CHF 5.5 milliards. Venez découvrir l'univers sensoriel de Givaudan sur : www.givaudan.com.

A propos de la Division Parfums de Givaudan

La société Givaudan se passionne pour la parfumerie et allie créativité et innovation pour créer des senteurs uniques. Avec une équipe de parfumerie la plus importante du secteur, Givaudan contribue à enrichir la vie quotidienne grâce à des expériences sensorielles uniques et pleines d'inspiration qui sauront séduire les consommateurs du monde entier. Actuellement présente sur tous les grands marchés, la société Givaudan travaille à fournir des parfums pour les produits de soins corporel, d'entretien et de textile, ainsi que des parfums de prestige. Nos clients bénéficient de l'expertise de Givaudan dans trois domaines d'activité : la parfumerie fine, la parfumerie fonctionnelle et les ingrédients de parfumerie et cosmétique. Nous vous invitons à « éveiller vos sens » et à en découvrir plus sur les parfums en consultant www.givaudan.com/fragrances.

Pour tout complément d'information, veuillez contacter :

Marie-Laure André, Givaudan Parfums

T +33 1 3998 4477

E marie-laure.andre@givaudan.com